
Sportentwicklungsplanung für eine zukunftsorientierte Sportentwicklung 

(20 Teilnehmer, 20 Erstwünsche) 

Eine Vorlesung in der Universität Potsdam von Prof. Jürgen Rohde 

Die Veranstaltung entsprach größtenteils den Erwartungen der Schüler. Lediglich 

eine befragte Person fand diese befriedigend. 17 von den 20 Teilnehmenden fanden 

die Vorlesung sehr verständlich. Auch die Fragen der Schüler wurden laut der 

Befragung beachtet und umfangreich geklärt. Die eingesetzten Medien fanden 75% 

sehr gut und 25% gut. Anders sieht es bei den Mitwirkungsmöglichkeiten aus. Viele 

Schüler waren in diesem Bereich nicht sehr zufrieden. 5 Befragte fanden diese nur 

ausreichend gut. 

Gründe für sehr positive Einschätzungen: - fachliche Kenntnisse 

       - guter Medieneinsatz 

Gründe für sehr negative Einschätzungen: - keine Mitwirkungsmöglichkeiten 

 

 

 

 

Im Namen des Einstein - Gymnasiums möchten wir uns recht herzlich bei Prof. 

Jürgen Rohde für den neuen, interessanten Vortrag bedanken! 

Willi Herberg, Hannes Schroth, Florian Schubert EK11EK Hr. Grey 
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